

Pachuca, Hgo., a 19 de septiembre de 2020.

## TARJETA INFORMATIVA

- Este sábado, la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo entregó en comodato dos ambulancias a los hospitales regionales de Tulancingo y Huejutla, respectivamente.
- Las unidades especializadas en traslados de pacientes cuentan con un equipamiento para atender emergencias y que requieran terapia intensiva y de especialidad.
- La entrega de la ambulancia al Hospital Regional de Tulancingo permitirá la atención a las comunidades y municipios aledaños; mientras que la ambulancia cedida al Hospital General de la Huasteca, permitirá la cobertura en traslados y atención de emergencias en las demarcaciones de Huejutla, Huautla, San Felipe Orizatlán, Atlapexco, Yahualica, Jaltocán y Xochiatipan.
- Las unidades móviles de terapia intensiva y especialidad fueron adquiridas con recursos propios del Congreso del Estado de Hidalgo y ahorros que realizó la Junta de Gobierno de la LXIV Legislatura de la entidad y serán cedidas en la modalidad de comodato a hospitales regionales de la entidad, en razón de incrementar la cobertura de salud en el marco de la pandemia causada por el virus SARS-CoV-2, que provoca la enfermedad coronavirus tipo Covid-19.



[www.congreso-hidalgo.gob.mx](http://www.congreso-hidalgo.gob.mx)

(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",  
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Rovirosa,  
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.